

# Lust auf Berufsausbildung im Handwerk

---

zeigten fast 3000 Schulabgänger aus dem gesamten Oldenburger Land und strömten am 6. Oktober 2011 zum „Tag der Ausbildung“ in das Berufsbildungszentrum Oldenburg-Tweelbäke.

Die Tischler-Innung Oldenburg präsentierte sich erneut mit einem Informationsstand und beriet interessierte Jugendliche über die Erwartungen der Unternehmer an einen Bewerber/eine Bewerberin für einen Ausbildungsplatz, denn viele Jugendliche wissen gar nicht, was ein/e Tischler/in alles können muss und wie interessant die Aufgaben sind.



Welche Karrieremöglichkeiten nach einer erfolgreichen Gesellenprüfung bestehen, erläuterten Meister und Auszubildende unserer Innung erklärte Obermeister Reiner Huntemann, denn auch in unserem Handwerk wirkt sich die sinkende Zahl der Berufsabgänger bereits aus. Wir richten daher unser Augenmerk auch gerne auf weibliche Lehrlinge in unserer als Männerdomäne geltende Sparte.

Übersichtliche Teams und direkter Kontakt zum Chef sind weitere Argumente, um Bedenken zu zerstreuen, denn die durchaus attraktiven Ausbildungsvergütungen und späteren Gesellenlöhnen überzeugen auch.